

FOTONOTICIA



“Celebramos la ambición climática de la Unión Europea para seguir avanzando con paso firme en la neutralidad climática”

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha valorado la revisión de la Comisión Europea respecto a los objetivos de reducción de emisiones (del 40 % al 55 %) para 2030.

Galán ha celebrado “la ambición climática de la Unión Europea para seguir avanzando con paso firme en la neutralidad climática”, y ha asegurado que “esta nueva ambición sigue representando una oportunidad única para España que tenemos que aprovechar”.

El presidente está convencido de que “contamos con las tecnologías, con empresas innovadoras, con una enorme capacidad de respuesta para afrontar nuevos proyectos y con los recursos renovables necesarios”.

Aun así, señala, “tenemos que seguir acelerando la transición para estimular la recuperación económica. Y la mejor manera de hacerlo es apostar por aquellos sectores de futuro que, mientras promueven a la industria que genera empleo sostenible y de calidad, contribuyen a reducir las emisiones y la contaminación”. “Ya contábamos con una estrategia de crecimiento sostenible —añade—, basada en la [transición energética](#), y lo que hace falta es acelerarla, tomando al [European Green Deal](#) como hoja de ruta”.

